

## La parole est à vous! Juillet 2024



Plus d'une trentaine de participants représentants ont fait le déplacement à Besse Super-Besse dans le Sancy pour le Séminaire annuel Famille Plus du 4 au 6 juin 2024. Isola 2000 et nouvellement Valloire labellisés témoignent sur ce qui les ont marqués et ce au'ils retiennent.



VALLOIRE Jean-Pierre ROUGEAUX Maire de Valloire

"Souvent, les communes porteuses de stations de Montagne sont qualifiées ou se qualifient du nom de Stations Familiales, c'est un premier pas intellectuel vers la démarche, mais qui reste très en deçà de la qualification Famille Plus. Ce label créé par l'Association Nationale des Maires de Stations de Montagne, de l'Association des Elus des Territoires Touristiques et la Fédération Française des Stations Vertes de Vacances et des villages de Neige est une démarche recherchée et fouillée au travers d'un audit pour fixer une multitude de critères 110 exigences précises et 6 engagements au service de la réussite de vos vacances en famille. L'audit est un véritable « booster » qui nous fait prendre conscience de la qualité de notre positionnement pour l'offre aux familles.

Nous découvrons ce qui existe chez nous et chez les collègues. Je peux vous dire que par moment, nous sommes surpris de constater ce que nous pensions aller bien et ce que l'on voit chez la concurrence. Donc ayant vécu l'expérience, je ne peux que vous encourager à demander à votre Association des Maires de Stations, de vous inscrire dans la démarche auprès de l'ANMSM. Ce sont les Enfants qui incarnent l'avenir de nos Montagnes, nous devons tout faire pour qu'ils les découvrent le plus tôt possible, pour leur faire aimer à la passion cet espace magnifique, représentant les qualités essentielles et nécessaires à acquérir un équilibre personnel. Suivez-nous et rejoignez la confrérie des labellisés FAMILLE PLUS!"



ISOLA 2000 Virginie TUMORTICCHI Responsable du bureau d'information à Isola et Isola 2000

C'était notre première participation au séminaire Famille Plus! Une expérience sympathique et très enrichissante. Nous avons pu découvrir de bonnes pratiques sur le terrain et également en échangeant avec nos confrères. Nous avons pu partager et réfléchir collectivement sur nos difficultés et les nouveaux challenges qui dessinent l'avenir du tourisme à la montagne. L'accueil du "Pays de Sancy" était juste parfait, bien pensé, dynamique, intéressant. Les membres de Famille Plus nous ont accueilli de façon très chaleureuse. A refaire avec plaisir et intérêt, pour continuer à avancer sur notre propre territoire!".